



LA UNE DE COPAIN DU MONDE



Construisons ensemble les
solidarités de demain...



OCTOBRE 2025

CONGRÈS DÉPARTEMENTAL

"Qui l'eut cru ? En 2025, une forte présence d'enfants CDM et de jeunes engagés lors du Congrès Départemental ont affirmé, par leurs actes, une mobilisation notable. Celle-ci reconnue même par le représentant national du SPF. Un grand merci à eux." Denis



JOURNÉES DE PRÉPARATION DU CONGRÈS NATIONAL

Du 20 au 22 octobre, les Copains du Monde des quatre coins de la France se sont retrouvés à Bagnolet pour préparer le Congrès national.

Au programme : ateliers, travaux de groupe et animations pour garder la bonne humeur ! Un grand merci à tous pour ces échanges et cette belle énergie. ☀️

RÉUNION POUR LE REPAS SOLIDAIRE ET SORTIE BOWLING

Pour communiquer sur le repas solidaire du 3 décembre, nous nous sommes retrouvés avec les jeunes du Centre Social pour créer les affiches et flyers sur l'évènement. Nous avons fini la journée par une partie de bowling !



NOVEMBRE 2025

ANIMATIONS AUTOUR DE LA DANSE À L'EHPAD DES TERRASSES BLANDAN

"Le 12 novembre, nous sommes allés dans une maison de retraite, les Terrasses de Blandan, afin de rendre visite aux personnes âgées et partager un moment avec eux. Nous avons fait un blind test en devinant des musiques de différentes époques, puis nous avons dansé. C'était une très belle après midi" Lilouann



TEMPS D'ÉCHANGE AVEC NOTRE PARTENAIRE ARMÉNIEN WINNET GORIS

Le 26 novembre, nous avons eu la chance de rencontrer Ruzanna et Anna de l'association arménienne Winnet Goris. Les Copains du Monde ont pu poser des questions et prévoir des projets pour 2026 ! Norik du comité de l'Arbresle est venu pour présenter son action au profit de Winnet Goris, une course solidaire organisée dans son collège.



DÉCEMBRE 2025

REPAS SOLIDAIRE POUR NOTRE PARTENAIRE DE RDC, FDAPID

"Le 3 décembre, nous les Copain du Monde, les jeunes du Centre Social de la Croix Rousse et quelques bénévoles se sont réunis pour préparer à manger !

Le but : soutenir l'association FDAPID en République Démocratique du Congo qui aide les populations pygmées à aller à l'école, se nourrir etc. Du couscous aux entrées japonaises en passant par les cookies en dessert, nous avons partagé une super aprèm pleine de bonne humeur !" Léonore



COLLECTE DE PRODUITS FESTIFS POUR LES PÈRES NOËL VERTS

"Avec ma sœur Erryne et mon père, nous avons collecté des produits festifs au magasin l'Eau Vive à Villeurbanne. Une belle expérience de solidarité en famille, de rencontre avec les clients et avec un personnel très accueillant." Serena

"Chaque don était une friandise de plus pour qu'une personne aidée puisse goûter à l'esprit de Noël." Erryne





MATCH DE L'ASVEL

"Fan de basket, c'était mon premier match en tant que spectatrice dans un vrai stade. L'ambiance était top et les spectateurs très réceptifs à la vente de billets de tombola. J'ai aussi accompagné les joueurs sur le terrain pour représenter les Pères Noëls Verts du SPF" Serena

FÊTE DE L'ASC

"Le mercredi 17 décembre en fin d'après-midi, nous avons participé à la fête de l'Accompagnement Scolaire et Culturel. Il y avait des jeux de société, un stand de maquillage, des activités manuels et un goûter. Nous étions trois bénévoles Copains du Monde pour aider à l'animation. Nous avons passé un moment agréable à partager et à accompagner les enfants." Ghofrane



L'équipe Copain du Monde s'agrandit avec l'arrivée de
Manon, Ibtihel, Abed, Omar, Isaac et Alberto !



L'équipe CDM vous souhaite
une belle année 2026 !



Juliette



Gaëlle



Véronique



Mohamed



Natalie



Denis



Ibrahim



Léna



Paul



Rana



Lilouann



Léonore



Manon



Serena



Valincia



Ghofrane



Clara



Erryne



Marion



Abed



Alberto



Maïa



Omar



Isaac

Pour rejoindre le mouvement Copain du Monde,
contactez nous à l'adresse mail suivante :
copaindumonde@spf69.org

